

# Budenheimer Volksbank spendet 35.000 € für Jugendarbeit ortsansässiger Vereine

Gegen "hoffnungslos", "zukunftslos" und „chancenlos“ hilft das "Gewinnsparlos" erklärte Bernhard Kurz, Vorstandssprecher der Budenheimer Volksbank eG, anlässlich der jährlichen Spendenaktion der Bank. Insgesamt 35.000,00 € konnte das Kreditinstitut an Budenheimer Vereine und Institutionen zur Förderung der Jugendarbeit spenden. Die Mittel stammen aus dem Zweckertrag des Gewinnsparverein e.V. Durch aktiven und erfolgreichen Verkauf von Gewinnsparlosen erhöhte die Budenheimer Volksbank eG ihren Losbestand auf über 11.000 Lose. Mit ihrem herausragenden Engagement steht sie unter den teilnehmenden Volksbanken- und Raiffeisenbanken ganz oben.

Die Früchte dieser Arbeit wurden bei der jährlichen Spendenaktion des Kreditinstituts verteilt, die zu einer beliebten und begehrten Tradition geworden ist. So versammelten sich im Börsencafé der Bank die geladenen Vertreter von 16 Vereinen und Institutionen, die sich durch aktive Jugendarbeit und überdurchschnittlich soziales Engagement auszeichnen. Die Vorstandsmitglieder Bernhard Kurz und Bernd Lützenkirchen freuten sich, die Aktivitäten der Vereine auch dieses Jahr wieder maßgeblich unterstützen zu können. Die Vereinsvertreter erläuterten ihre Art der Jugendarbeit sowie die beabsichtigte Verwendung der Spende. In Zeiten knapper werdender Mittel ist die jährliche Unterstützung durch die Budenheimer Volksbank mehr als willkommen und die Spendenhöhe begeisterte die Vereinsvertreter:

Erika Glanzer für den Gemeindekindergarten „Villa Kunterbunt“, Sonja Wagner und Nadine Moser für den Naturnahen Kindergarten „Wunderwald“, Mechthild Münch und Olga Nägler für den Katholischen Kindergarten „Regenbogen“, Wilhelm Hooch für den Evangelischen Kindergarten „Budenzauber“, Pfarrer Dr. Stefan Volkmann für die Evangelische Jugendarbeit, Tobias Weil für die Katholische Pfarrjugend, Walpurga Kiefer-Kleinfelder und Martin Kleinfelder für die Lebenshilfe Mainz-Bingen e.V., Pfarrer Dr. Friedrich Röper für die Stiftung Juvente Mainz, Carolin Berg für die Turngemeinde Budenheim 1886 e.V., Norbert Spitz und Stephan Hinz für die DJK Sportfreunde Budenheim e.V., Alexander Roth und Erika Emmerling für den Förderverein Schule und Mühlrad Budenheim e.V., Johannes Mühl, Selina Barchfeld und Jana Schöffner für den Verein zur Förderung der Freiwilligen Feuerwehr Budenheim e.V., Vanessa Vetterlein für den Radfahrerverein Edelweiß e.V., Ricardo Krause und Nazario Dápote für den Fußballverein 1919 Budenheim e.V., Darius Mehner für die Pfadfinderschaft St. Georg e.V. und Brigitte Pfeifer-Elzer für die Tennisfreunde Budenheim e.V.

Die Zweckmäßigkeit von Gewinnsparlosen haben nicht nur Vertreter und Mitglieder von Vereinen erkannt, sondern auch sehr viele Bankkunden: Spielen und Sparen, bis zu 100.000 € monatlich gewinnen und gleichzeitig dabei noch etwas Gutes tun. Zusätzlich zu den monatlichen Geldpreisen finden auch vierteljährliche Sonderauslosungen statt. Reizvoll ist auch, nicht irgendwann einmal zu gewinnen, sondern Monat für Monat einen Mindestgewinn von 3 € bei 10 verschiedenen Los-Endnummern zu erhalten. Der Teil der Lose, der nicht für die Lotterie, sondern als Sparanteil gilt, wird jährlich gutgeschrieben. So spart man neben attraktiven Gewinnen ganz nebenbei auch eine ordentliche Summe an, die im Dezember ausgezahlt wird, passend um Weihnachtsgeschenke zu besorgen. Selbst Nichtkunden können bei der Budenheimer Volksbank eG Gewinnsparlose kaufen.

